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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en la firma de convenio con la 

Universidad Autónoma de Chihuahua 

 

6 de diciembre de 2022 

Universidad Anáhuac México Campus Norte 

 

 

Yo quiero agradecer muchísimo la participación de todos y cada uno de los que 

estamos aquí, porque la misión de la Anáhuac México a nosotros nos impulsa 

a formar mexicanos y mexicanas que seamos capaces de transformar el mundo 

en el que estamos, de modo que ya los pequeñitos y los retos globales muy 

grandes, por eso también el hecho de que las instituciones educativas de 

educación superior de nuestro país nos unamos es una parte muy importante 

porque   nos permite colaborar y compartir los conocimientos, experiencias y 

buenas prácticas que nos hacen mucho más fuertes y también mucho más 

resilientes, en este mundo que está tan complicado, de esta manera estamos 

generando algo que la verdad es bastante novedoso que es todo un programa 
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de movilidad nacional, si estuviéramos en Europa sería como ir de aquí a 

Francia y aquí en México.  

 

De esta forma, yo creo que esto nos tiene que llevar a que podamos probamos 

generar, el señor rector de Chihuahua lo decía ahorita, un México mejor, como 

tanto como estudiantes el hecho de que ustedes profesores puedan participar 

de la iniciativa que le abra puertas y oportunidades y a nosotros la posibilidad 

de crecer todavía un poquito más como universidades. De verdad agradezco 

mucho su presencia señor rector, maestro Luis Alfonso Rivera Campos por 

venir a esta universidad y sepa que esta es siempre su casa, la hospitalidad del 

Estado de México y de la Ciudad de México será valiosa, pero la de la Anáhuac, 

muchísimas gracias maestra, gracias por estar con nosotros, y también 

maestro César Eduardo Gutiérrez Jurado por el apoyo con el que se ha podido 

consolidar este convenio, de verás mil gracias.  

 

Yo espero que con esta firma nutramos no solo un nuevo programa de 

movilidad nacional, nosotros tenemos en la universidad algo así como 2000 

jóvenes que no son de las de la zona metropolitana, entonces la verdad es que 

todo lo que podemos hacer  por hacer que otros jóvenes, nosotros nos 

constituimos como Red Anáhuac,  en el sentido de que hay jóvenes de la 

Anáhuac  Mérida que vienen acá o de Cancún que vienen acá, el hecho de que 

a lo mejor pudiéramos tener un programa de intercambio, estoy pensando en 

y es un tema que a lo mejor para la vicerrectoría académica ya luego ya lo 

podríamos delinear mucho más, programas de especialidades que a lo mejor 
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haya en la Autónoma de Chihuahua que enriquezcan los programas que 

nosotros podamos tener y por supuesto viceversa lo que nuestras licenciaturas 

y posgrados puedan apoyar, ustedes, el rector hablaba de los docentes 

también, los alumnos que pudiesen venir aquí, habría que buscar los esquemas 

conjuntos de colaboración, pero creo que puede ser muy válido porque de esa 

manera también yo creo que nos presentaríamos todavía como mucho, mucho 

más fuertes en el ámbito internacional el que a lo mejor ustedes pudiesen de 

pronto sumarse a los programas de internacionalización que tenemos 

nosotros, este en la universidad, Paty es muy fecunda en generar nuevos 

convenios constantemente, entonces este me ha invitado a Japón pero yo no 

he podido ir todavía entonces sí hay planteado en el renglón de ir a Japón y a 

Corea,  pero bueno estoy seguro que el compartir las experiencias de las áreas 

de internacionalización que tienen una universidad y otra a lo mejor nos puede 

abrir puertas que nosotros tenemos cerradas y de nuevo agradeciendo 

muchísimo su presencia aquí y el deseo de que podamos hermanar a las 

universidades para este México que necesita mucha consideración, mucha 

cercanía y sobre todo sentirnos juntos ante los retos. 

 

--ooOoo-- 

 


